

令和4年度射水市国民健康保険運営協議会

会 議 録

1 日 時 令和4年8月18日(木)

開議時刻 15時30分 閉議時刻 16時05分

2 場 所 射水市役所本庁舎 302会議室

3 出席委員 11名

被保険者代表

石黒勝久、尾上清逸、川腰 保、岡田静子

医師・薬剤師代表

木田和典、島多勝夫、酢谷睦美

公益代表

二瀬保邦、塚本 清(会長)、島崎桂子、宮田千嘉子

4 欠席委員 1名

医師・薬剤師代表

嶋 直毅

5 当局の出席者

- ・福祉保健部長
- ・福祉保健部次長
- ・収納対策課長
- ・保険年金課長
- ・保険年金課長補佐
- ・国保・年金係員2名

6 会議日程

1 開会

2 会長挨拶

3 議題

- (1) 令和3年度国民健康保険事業特別会計決算見込について
- (2) 国民健康保険の現況について
- (3) 保健事業について
- (4) 国民健康保険税について

4 報告事項

- (1) 新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者等に係る国民健康保険税の減免について(適用期間の延長)

(2) 新型コロナウイルス感染症に感染した被保険者等への傷病手当金の支給について（適用期間の延長）

5 閉会

〔会議内容〕

1 開 会 明保険年金課長から開会宣言

2 会長挨拶 塚本会長挨拶

3 議 題 （事務局資料説明）

(1) 令和3年度国民健康保険事業特別会計決算見込について

(2) 国民健康保険の現況について

(3) 保健事業について

(4) 国民健康保険税について

4 協議・意見交換

委 員 資料1「射水市国民健康保険事業の状況」の11ページ、国民健康保険税についてお聞きする。新型コロナウイルス感染症の影響により、収入が減少した世帯に対する国民健康保険税の減免制度がある。このことにより、（国民健康保険税が減免されれば滞納とならないことから、）全国的には国民健康保険税の収納率が上がっているとの新聞記事があった。本市においても同じような傾向なのか。

事 務 局 同じような傾向である。

委 員 本市国民健康保険における外国人の加入者数は何人ほどなのか。

事 務 局 外国人の被保険者数は令和3年度末で681人であり、射水市全体の外国人数2,697人に対する国民健康保険への加入率は、25.3%である。

委 員 他市と比べると多いのか。

事 務 局 他市よりも多い。

委 員 きちんと納税されているのか。

事務局 分割納付される方も多いため、結果として国民健康保険税の滞納につながるケースもある。

5 報告事項（事務局資料説明）

- (1) 新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者等に係る国民健康保険税の減免について（適用期間の延長）
- (2) 新型コロナウイルス感染症に感染した被保険者等への傷病手当金の支給について（適用期間の延長）

6 協議・意見交換

委 員 資料3の「傷病手当金」について、令和2年度や3年度はほとんど支給実績がなかった中、令和4年度になって傷病手当金の支給件数が増えてきている理由は何か。

事務局 制度の周知が進んできたことと、新型コロナウイルス感染症への感染者数自体が増えてきていることなどが考えられる。

7 閉 会 塚本会長より閉会宣言